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８
月
２
日
千
葉
県
町
村

議
会
議
員
研
修
会
が
オ
ー

ク
ラ
千
葉
ホ
テ
ル
で
「
政

局
夏
の
陣
展
望
」、
政
治

ジ
ャ
ー
ナ
リ
ス
ト
の
泉　

宏
氏
「
人
口
減
少
社
会
に

お
け
る
地
域
活
性
化
」
と

題
し
、
明
治
大
学
政
治
経

済
学
部
教
授
の
加
藤　

久

和
氏
の
講
演
が
あ
り
ま
し

た
。

　

加
藤
先
生
は

⑴
人
口
減
少
と
深
ま
る
高

齢
化

⑵
地
方
消
滅
と
地
域
活
性

化
⑶
地
域
活
性
化
と
次
世
代

育
成
支
援

　

に
つ
い
て
講
演
さ
れ
、

県
内
町
村
議
員
は
熱
心
に

メ
モ
を
取
り
な
が
ら
学
ぶ

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

千
葉
県
各
市
町
村
の
人

口
増
減
を
グ
ラ
フ
や
色
彩

で
示
し
な
が
ら
、
今
後
の

少
子
高
齢
・
人
口
減
少
社

会
の
課
題
な
ど
勉
強
に
な

り
ま
し
た
。
特
に
地
域
活

性
化
の
試
み
で
は
、
全
国

の
先
進
的
な
地
域
の
特
徴

を
生
か
し
た
多
彩
な
取
り

組
み
の
中
で
、
町
に
元
気

を
も
た
ら
し
て
い
る
話
に

は
勇
気
を
も
ら
い
ま
し
た
。

　
「
地
方
創
生
の
課
題
」

活
性
化
の
話
し
で
、
す
べ

て
は
「
人
材
」
か
ら
だ
と

話
さ
れ
て
、
人
材
確
保
に

は
若
い
女
性
の
活
用
や
重

要
性
が
強
調
さ
れ
ま
し
た
。

　

町
の
活
性
化
、
次
世
代

育
成
支
援
策
は
重
要
で
、

女
性
の
力
が
発
揮
・
活
躍

で
き
る
条
件
整
備
が
町
発

展
に
繋
が
る
と
実
感
し
た

議
員
研
修
会
で
し
た
。

　９月１９日に城西大学経営学部教
授の伊関友伸（いせきともとし）氏を
講師に招き「試練の時代の自治体病院
経営と」いう演題で、町議会議員研修
会を行いました。現在町には、東陽
病院がありますが、病院の運営状況
は多額の一般財源の繰り入れにより
運営がなされている状況にあります。
しかしながら、一方では、高齢化が
進む中、町内に入院できる施設があ
るという利点があると同時に、多く
の人たちの雇用の場にもなっていま
す。これからは、現在の状況を的確
に把握しながら医業収入を増やして
いかないと、今後の町財政はかなり厳しくなることが想定されるということです。そして、最初

に改善しなければならないことは、医師
の確保を図るということであります。現
在は、医療の高度・専門化による医師不足、
インフォードコンセントや医療安全に対
し患者の考えが入ってきたことへの対応、
劣悪な労働環境等の改善など、ある程度
の医師のニーズに合った環境を整備しな
いと医師を確保することは非常に難しい
ということでありました。

病院経営は
医師の確保が急務 議

会
議
員
研
修
会

千
葉
県
議
会
議
員
研
修
会


